
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和２年１１月１６日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 岡崎つよし ㊞

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

新教育長の教育方針について

⑴ 本市の学校教育の現状と課題をどう捉えているか。

⑵ 新たに教育長へ就任し、それらの課題にどう対応する

のか、抱負を伺う。

⑶ 新型コロナウイルス感染症の影響からか、今年度の全

国の自殺者が前年度を上回っているという報道がある

が、命の大切さをどのように児童生徒に伝えるのか。

⑷ 学校は地域社会との連携･協力の強化が求められる。地

域の特色を活かした連携等をどのように捉えているか。

２

市内の交通渋滞対策について

２０２２年秋開業予定のジブリパークに合わせて市内全

域の交通問題が大きな課題になる。

⑴ 主な渋滞発生地域は何か所あるか。

⑵ 渋滞解消に向けての取り組みは考えているか。

⑶ 生活道路の交通事故防止対策を強化しないか。

３

南部調整池周辺の環境・整備・景観について

長湫南部土地区画整理組合事業は「歩くことが楽しくな

るまち」として開発された経緯がある。

⑴ 調整池周辺が草木に覆われ酷い状態であるがどのよう



に捉えているか。

⑵ ポケットパークが地域のコミュニティづくりの場とな

るよう有効活用を考えないか。


